

Los niños, niñas y adolescentes de Antioquia le apuestan a cuidar su futuro

Medellín, 13 de septiembre de 2018. En el marco de la estrategia “Se vale porque en mi cuerpo decido yo”, que realizan el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y la Organización Juntos Construyendo Futuro, cerca de 60 niños, niñas y adolescentes de 15 municipios del departamento de Antioquia aportaron tres, de las nueve canciones que conformarán el videoclip donde a través de sus vivencias y experiencias, les contarán a los jóvenes porque deben anteponer sus sueños y metas en lugar de un embarazo a temprana edad.

Esta estrategia se realiza en cinco departamentos y busca que, a través de muestras artísticas, los jóvenes y adolescentes conozcan sus derechos sexuales y reproductivos, puedan expresar sus ideas, e inquietudes, y ampliar sus conocimientos sobre temas necesarios para su libre desarrollo; también pueden compartir con otros jóvenes, intercambiar experiencias y desarrollar habilidades que les ayuden a tomar mejores decisiones de vida.

En Antioquia, de manera particular, los jóvenes y adolescentes aprenden a tomar conciencia sobre de la sexualidad responsable, cómo prevenir los embarazos en la adolescencia y a entender que hay un tiempo para cada etapa de la vida y a través de actividades de creación musical, audiovisual y artística, pueden decirle NO al embarazo en la adolescencia.